

大富中通信 桜桃

東根市立大富中学校だより

第 1 号

令和元年5月10日

ごあいさつ

校長 寒河江正人



新緑の候 果樹王国ひがしね・おおとみの里は、瑞々しい若葉美しき季節を迎えました。

このたびの人事異動発令により、本校校長を拝命しました寒河江正人です。

東根市教育委員会在勤中は、本市の教育行政にご理解とご協力を賜りましたこと、この場を借りまして厚く御礼申し上げます。

縁あって母校で勤務する幸いを与えていただきましたことに感謝するとともに、本校の保護者・地域のみなさまと共に教育活動に励む機会を得たことに喜びを感じているところです。

さて、4月1日、港から「大富中学校」という船が出航いたしました。一年の航海を任される立場として、みなさまに申し上げておきたいことがございます。

もとより私は、浅学菲才の身でありますので、我が身の丈に合ったことしかできません。PTA 会長さまを始め、保護者・地域のみなさまのお力添えなしには「大富中学校」という船はたちまち難破してしまいます。

今後一年間お力添えをいただく教育活動において、みなさま一人一人がお持ちのお知恵とお力を、生徒のために、思う存分、発揮していただきたいのです。

これが、校長のささやかな願いであります。

奇をてらった派手さは不要です。地味でもいい。目立たなくてもいい。裏方に徹してもいい。その誠実で地道な営みの先にこそ、生徒の「確かで豊かな学び」と「健やかな育ち」が結実した姿があり、それこそが私たちの「事業の成果」だと信じております。

その覚悟で学校を共に創っていきましょう。

それでは、一年間よろしく願いいたします。

「^{ぼくろ}朴魯なるにかず」 洪自誠「菜根譚」

(ごく普通のすばらしさをしっかり見抜き、大切にせよ)

入学式(4月8日)

校長式辞より



暖かな日和とともに、桜の開花を知らせる便りが、届くようになりました。

副市長 間木野多加志様、教育委員 福永郁子様を始め、多くのご来賓の方々のご臨席を賜り、本日、ここに平成31年度東根市立大富中学校入学式を挙行できますことを心より厚く御礼申し上げます。

ご家族のみなさま、本日は誠におめでとうございます。中学校生活へと歩み出したお子さまの姿を前に、喜びもひとしおのことと存じます。

さて、50名の新入生諸君、ご入学おめでとうございます。

元号は、平成から令和へ。時代の節目。人々が美しく、心を寄せ合う中で、文化が生まれ育つ、という意味が込められています。新たな時代に、新たな学び舎において、新たな出会いが、君たちを待っています。これから始まるたくさんの出会いは、諸君の心と体を鍛えます。考える力、判断する力、表現する力を育みます。ものすごい速さで、目まぐるしく変わり続ける世の中を、生き抜いていく諸君に、必要な能力を育てることでしょう。

世界に目を向けて見れば、深刻な飢餓や貧困、度重なる紛争や災害、目を覆いたくなるような現実を目の当たりにすることは、決して珍しくはありません。しかし、その一方でそうした危機的な状況を解決するために、希望を捨てず、真っ向から力を尽くしている人たちが、世界には大勢いることも、私たちは知っているはずです。

私たち人間には、周囲の人々と関わり合いながら、たとえ身の周りの小さな課題であっても、世の中をよりよくしようと力を合わせ、工夫と改善を重ねて、生き抜く、賢い知恵があるのです。

これからの中学校生活では、諸君の誰しもが、例外なく、様々な課題に直面することでしょう。しかし、課題を解決しようと知恵を絞り、工夫と改善を重ねることこそが、諸君の成長を促すのです。同級生や上級生から意見を聞いたり、先生たちと相談したりするのもいいでしょう。果敢に挑戦し、一つ一つを解決する喜びの、その先にこそ、諸君の夢や目標、希望の実現は、一步近づくののです。

ご家族のみなさま、中学校生活は心も身体も成長著しく、思春期は、揺れ動く自分自身と向き合い、大人への階段を昇る悩みや不安の嵐が、激しい時期であります。まずは、しっかりと聴いて、考えを受け止めてあげてください。

本校の教職員と共に、お子さんの成長を見守り、支えていきましょう。それが私たち大人の務めです。

地域の皆様、伸び行く新入生を温かく見守っていただくとともに、本校をこれまで以上に、がっちり支えていただきますようお願いいたします。

結びに、新入生諸君の確かで豊かな学びと健やかな成長、活躍をここに祈念し、式辞といたします。

生徒会入会式

4/11(木)

11日午後、生徒会入会式と部活動オリエンテーションを行いました。第1部では、生徒会長の歓迎の言葉や生徒心得をクイズ形式で説明したり、学校行事や生徒会活動をスライドショーで紹介したりするなど、学校生活を分かりやすく1年生に伝えることができました。また、学年を越えた縦割り班での交流レクはとても楽しい企画になりました。最後に、2・3年生による合唱や応援で新入生を歓迎し、1年生の代表の決意の言葉が述べられました。

第2部は、部活動の紹介を行いました。各部ともいつも活動していることを、実演しながらわかりやすく説明していました。新入部員を迎え地区総体に向けて、チームワークを大切に、練習に励んでほしいと思います。



交通安全教室

4/10(水)



道路の横断は、自転車を引いてわたります。

10日(水)に交通安全教室を実施しました。はじめに、体育館で交通指導専門員・交通指導員の方々から交通マナーや自転車の正しい乗り方等についてお話をいただきました。

その後、道路で実地訓練を行い、自転車での安全確認を行いました。途中から雨が降ってきましたが、カップを着用し、道路の横断は、自転車を降りてわたるなど大切なことを学びました。自分の命を守るために、事故やけがなどないように十分気をつけましょう。



3学年修学旅行 4/23(火)～25(木)



4月23日～25日、2泊3日で3年生が東京方面へ修学旅行に行ってきました。今年のスローガンを「正しく 楽しく 高め あう」とし、仲間と一生の思い出作りをしてきました。

初日は、空路東京へ、羽田でのANA機体工場で、ジャンボ機を目の当たりにし、パナソニックセンターでは最先端の技術に触れました。2日目は、班別研修で大学や企業・ディズニーシー。最終日は国会、日体大を見学し、空路山形へ。将来の生き方や進路について、大いに学びの多い修学旅行になったと思います。

この経験を次のステップに必ず生かすことが大切です。

平成31年度 教職員の異動 転出者と転入者の紹介

このたびの人事異動で、6名の教職員が離任しました。たいへんお世話になりました。

校長 阿部 芳実 退職
 教諭 櫻井 真理 山大附属中へ
 非常勤講師 佐藤裕美子 神町中へ
 養護助教諭 齊藤みどり 退職
 技能主査 奥田 三男 大森小へ
 ALT ブリアナ・ブラム 岩手県高校へ
新任地でのご活躍をお祈りします。

このたびの人事異動で、12名の教職員が転入しました。

校長	寒河江正人	東根市教育委員会より
教諭	深瀬 吉浩	福原中より
教諭	古瀬 桂一	神町中より
講師	鈴木 史隆	楯岡中より
講師	佐藤 佑樹	尾花沢中より
非常勤講師	羽柴 純子	東根二中より
養護助教諭	鈴木 陽子	新採
技能主査	岡田 正幸	神町小より
県SC	菅原 一浩	新採
県SC	笹原 英子	新採
ALT	ミカイラ・ザバト	新採
部活動指導員	青柳 光一	新採

◇5・6月のおもな行事予定◇

5月

14日(火) 生徒会総会
 部活動強化期間(～6/14)
 15日(水) 午前授業(地区教研総会)
 22日(水) 避難訓練
 23日(木) 1学期中間テスト
 24日(金)～ 家庭訪問
 25日(土) プール周辺整備作業
 29日(水) 地区中水泳大会

6月

2日(日) さくらんぼマラソン
 4日(火) 耳鼻科検診
 5日(水) いじめアンケート
 12日(水) 地区総体壮行式
 15日(土)～16日(日) 地区総体
 17日(月)～18日(火) 振替休業日
 20日(木) 眼科検診
 27日(木) 1学期期末テスト